
Al presidente del Consiglio Regionale del Lazio

on. Antonello Aurigemma

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA

OGGETTO: Mancato rifinanziamento “Carta Tutto Treno”

PREMESSO CHE

- La “Carta Tutto Treno”, sulla base di uno specifico accordo tra Trenitalia e le regioni, ed a fronte di

un piccolo sovraprezzo, consente agli abbonati di viaggiare entro i confini regionali anche sui treni

del trasporto nazionale Intercity;

- che diversi utenti laziali ci hanno segnalato che la suddetta agevolazione non sarebbe fruibile a

causa della sospensione da parte della Regione Lazio dei fondi pari ad Euro 1,5 milioni;

TENUTO CONTO

- che se ciò corrispondesse al vero, la situazione dei pendolari laziali, già fortemente penalizzata dai

cronici disservizi che coinvolgono i trasporti ferroviari, sarebbe ulteriormente aggravata

dall’impossibilità di usufruire di soluzioni alternative ai convogli regionali spesso affollati e in

ritardo;
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TUTTO CIÒ PREMESSO

I sottoscritti consiglieri regionali

INTERROGANO

Il Presidente della Regione Lazio on. Francesco Rocca e l’Assessore Regionale ai Trasporti on.

Fabrizio Ghera per conoscere quando intendano ripristinare le risorse necessarie per rinnovare

l’accordo con Trenitalia sull’agevolazione tariffaria “Carta Tutto Treno”.

I consiglieri regionali

Sara Battisti

Salvatore La Penna

Enrico Panunzi

Massimiliano Valeriani
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